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Комитет по программе и координации 
Пятьдесят четвертая сессия 

2–27 июня 2014 года 

Пункт 7 повестки дня 

Утверждение доклада Комитета о работе 

его пятьдесят четвертой сессии 
 

 

 

  Проект доклада 
 

 

  Докладчик: г-н Хироси Онума (Япония) 
 

  Добавление 
 

 

  Вопросы программ: Оценка  
 

  (Пункт 3(с)) 
 

 

  Доклад Управления служб внутреннего надзора 

о трехгодичном обзоре осуществления рекомендаций, 

вынесенных Комитетом по программе и координации на его 

пятьдесят первой сессии по итогам оценки программ 

Департамента по экономическим и социальным вопросам: 

E/AC.51/2014/2 
 

 

1. На своем 2-м заседании 2 июня 2014 года Комитет рассмотрел доклад 

Управления служб внутреннего надзора (УСВН) о  трехгодичном обзоре осу-

ществления рекомендаций, вынесенных Комитетом по программе и координа-

ции на его пятьдесят первой сессии по итогам оценки программ Департамента 

по экономическим и социальным вопросам (E/AC.51/2014/2).  

2. Заместитель Генерального секретаря по службам внутреннего надзора 

внес на рассмотрение этот доклад, и представители УСВН и Департамента по 

экономическим и социальным вопросам ответили на вопросы, заданные в ходе 

рассмотрения доклада Комитетом. 

 

  Ход обсуждения 
 

3. Делегации дали высокую оценку докладу, отметив, что в нем содержится 

полезная и высококачественная информация, и обратили внимание на то, что 
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все четыре рекомендации были выполнены. Несколько делегаций отметили, 

что в отличие от рекомендаций 1 и 2, которые имеют глубокий характер, реко-

мендации 3 и 4 являются менее содержательными. Было указано на то, что не 

было сделано никаких замечаний в отношении результатов выполнения реко-

мендаций, помимо сообщения о сокращении числа публикаций.  

4. Что касается рекомендации 2, то были поддержаны усилия Департамента 

по успешной разработке оперативного плана организации общесистемных ме-

роприятий, направленных на выполнение решений конференций; было выра-

жено мнение, что эта инициатива может приводиться в качестве примера пере-

довой практики.  

5. Было указано на то, что Департаменту не следует определять програм -

мные приоритеты в отношении повестки дня в области развития на период по-

сле 2015 года и последующей деятельности в связи с Конференцией Организа-

ции Объединенных Наций по устойчивому развитию до тех пор, пока государ-

ства-члены не примут соответствующие решения на шестьдесят девятой се с-

сии Генеральной Ассамблеи. Было также обращено внимание на то, что госу-

дарства-члены не определили никаких приоритетов в отношении подпрограмм. 

Был задан также вопрос о том, каким образом в бюллетене Генерального сек-

ретаря об Издательском совете отражены решения Генеральной Ассамблеи в 

отношении публикаций. 

6. Несколько делегаций выразили также мнение о том, что общее сокраще-

ние Департаментом числа его докладов и экземпляров в печатной форме не 

должно ограничивать доступ государств-членов к информации или доступ к 

докладам в тех странах, где доступ к Интернету серьезно органичен. Кроме то-

го, было обращено внимание на то, что инициатива разумного бумагопользова-

ния была утверждена лишь на экспериментальной основе и не должна рас-

сматриваться в качестве предлога для более широкого использования техноло-

гий; вместе с тем целевой аудитории должен гарантироваться доступ к доку-

ментации. Было выражено также мнение, что концепция разумного бумаго-

пользования является полезной, поскольку она способствует, в частности, со-

кращению выбросов углекислого газа. Одна делегация выразила сомнение от-

носительно того, что публикации Департамента попадают в руки, в частности, 

молодежи.  

7. Было сделано несколько замечаний в отношении рекомендаций в адрес 

Департамента, в частности относительно того, имеют ли они достаточно кон-

структивный характер и каким образом могут оцениваться результаты их вы-

полнения. Кроме того, было обращено внимание на пункт  7 доклада, в котором 

говорится об укреплении сотрудничества и партнерских отношений в рамках 

Организации Объединенных Наций и с другими партнерами, и на связь этого 

пункта с пунктом 7.4 документа A/67/6 (Prog. 7). 

 

  Выводы и рекомендации 
 

8. Комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее просить Генерального 

секретаря поручить Управлению служб внутреннего надзора включать в 

его будущие рекомендации, когда это возможно, показатели, позволяющие 

оценивать результаты/отдачу от выполнения таких рекомендаций.  
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